



Baden-Württemberg

VERTRETUNG DES LANDES BEIM BUND

## Ausstellung

### Peace Lounge

Peace, please!



Das Peace Zeichen ist seit genau 60 Jahren Bestandteil unseres Lebens. So kommt es uns jedes Mal vor, wenn es ritualisierend bei besonders traumatisierenden Anschlägen auf unser aller Leben als eine Art Gegenzauber eingesetzt wird. Was war es damals 1958 eigentlich, als es durch den britischen Künstler Gerald Holtom im Auftrag der britischen Kampagne zur nuklearen Abrüstung in die Welt kam: ein Zeichen dessen, was wir uns alle wünschen, den Frieden auf Erden und ein emanzipatorisches Zeichen: Nicht umsonst hat Martin Luther King es zu einem zentralen Symbol in seiner Bürgerrechtsbewegung gemacht.

Das Peace-Zeichen war eine Zeit fast aus dem kollektiven Gebrauch verschwunden. Aber auf einmal taucht es wieder mit Macht auf und es scheint an verbindender Kraft nicht verloren zu haben. Denn uns allen ist bewusst geworden, dass der Friede, in dem wir seit nunmehr 70 Jahren zu leben scheinen, nicht selbstverständlich ist.

Der Stuttgarter Künstler Reiner X. Sedelmeier konfrontiert uns mit seiner Art der Auseinandersetzung mit dem Peace-Zeichen: erstmals werden hier in der Landesvertretung seine „Peace-Stühle“ vor- und ausgestellt.

Die Ausstellung ist in der Zeit vom 28. September 2018 bis zum 16. November 2018 Mo. bis Fr. von 9 – 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Aufgrund von Veranstaltungen kann es vorkommen, dass die Ausstellung in der Landesvertretung kurzzeitig nicht zugänglich ist. Bitte fragen Sie vorsorglich vor dem gewünschten Besichtigungstermin unter Tel. 030/25456-400 an. Vielen Dank für Ihr Verständnis.